

mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por tucapital.es - 03/05/2016 14:31

Tres de cada cuatro españoles creen que los políticos no se preocupan de lo que piensa la gente.

La mayoría considera que esté quien esté en el poder "siempre" buscan sus "intereses personales"

- http://politica.elpais.com/politica/2016/05/03/actualidad/1462264841_250023.html

Yo soy de los que piensan así. De hecho, incluso el segundo punto diría que también el que no está en el poder y que puede llegar e incluso ni siquiera eso, y diría que todos los políticos...

Salu2.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por peseta - 04/05/2016 10:11

3 de cada 4 piensan eso?

¿Hay todavía gente que piensa que no están ahí por sus intereses personales??

Ayyy que ilusos... :)

Si hay algún político que se salve, ..cuesta encontrarlo más que una aguja en un pajar..

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por tucapital.es - 04/05/2016 10:13

jajaja, ya te digo.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por morpheo81 - 06/05/2016 14:35

Yo creo que hay 4 tipos de políticos:

1. El que tiene poder y dinero, entra en política para seguir con su estatus.
2. El que tiene ideales y no tiene dinero, acaba dejando esos ideales por su dinero.
3. El que tiene ideales y no los pierde por nada, de esos quedan pocos pero los hay.
4. El que tiene poder y dinero pero lo deja todo por sus ideales, aún no he conocido ninguno pero seguro que alguno hay.

Yo intento votar a los terceros.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por juanmanuc - 06/05/2016 18:13

hay un quinto caso, es el de los que no tienen poder ni dinero ni ideales y entran en política para tener poder, dinero y aparentan unos ideales.

Salu2.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por tucapital.es - 11/05/2016 12:10

De lo 1, 2 y 5 que dice juanmanuc, hay a montón.

Del 3, dudo que existan y por supuestos, del 4 son extraterrestres (deben de haber, pero nadie lo puede confirmar).

Salu2.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por BCE - 11/05/2016 16:00

En españa dudo que hayan ningún político que este ahí por ser altruista. Se ve a kilometros que solo buscan una manera de conseguir llenarse los bolsillos y colocarse después en alguna gran empresa a vivir del cuento.

Si alguien sabe de alguno que lo diga

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por morpheo81 - 11/05/2016 19:51

David Llorente diputado de Podemos en las cortes de CLM que conozco directamente y pondría la mano en el fuego por él sin temor a quemarme ;) Gran persona. Y como este supongo que habrá muchos ejemplos que poner pero por otros no me jugaría la mano.

De los que ya no están en activo y es conocido por todos nombraría Julio Anguita, el problema es que llevamos gobernados por sin vergüenzas demasiado tiempo.

=====

Re: mayoría considera que esté quien esté en el poder buscan sus "intereses"

Escrito por juanmanuc - 11/05/2016 23:51

Estoy seguro que hay muchos políticos de vocación, y honestos de verdad, lo malo es que como también hay muchos de lo otro, por eso a veces pagan justos por pecadores.

Podría dar nombres de políticos de PP, del PSOE, de IU que me parecen honestos y que por lo menos por ahora han demostrado su honestidad después de tiempo en la política y con cierto poder en sus manos, igual que puedo dar muchos nombres de políticos que son y han demostrado todo lo contrario. No los voy a dar de ninguno de los honestos porque a estas alturas cualquiera pone la mano en el fuego por un político, mirar el Trol de Puyol, quien lo diría del muy enano cabrón hasta que se destapó su trama, y había quien creía que todo lo que tenía de fe, de enano y de contrahecho, lo tenía también de honorable, para luego irse fiando del patio.

Y es que el poder corrompe y cuanto mayor es y más tiempo se ostenta más posibilidades tiene de corromper salvo una única excepción fuera de nuestro alcance, hablo del poder absoluto porque ese no es que corrompa absolutamente es que no existe en nuestra dimensión debido a la limitación del hombre por su propia condición de contingencia, si existiera la posibilidad del poder absoluto en el hombre, este no sería hombre, ya que renunciaría a su condición de contingencia para ser un único ente necesario y entonces sería Dios y por tanto sería infinitamente honesto a pesar y precisamente por ser absolutamente poderoso en la infinitud del tiempo, pero este es un concepto irrefutable que aquí no viene a cuento, ni siquiera ningún ateo podría refutar esto por mucho que se empeñase aún cuando gozase de tiempo infinito para poder refutarlo pero eso es imposible ya que si gozase de tiempo infinito para ello o cualquier otra cosa sería infinitamente poderosos y por tanto sería Dios y Dios no podría ser ateo negando su propia existencia sin mentir porque si lo hiciera ya no sería Dios ya que perdería su condición de ser absolutamente perfecto, lo que demuestra la absoluta irrefutabilidad de lo que digo. Dios es todo nuestro problema es que no somos capaces de concebirlo dada nuestra limitación, pero si somos capaces de conceptual el infinito seremos capaces de conceptual a Dios, pero para ello hay que creer que el infinito existe porque nuestra propia limitación no nos permite concebirlo más que por creencia, básicamente y por ahora para nosotros todo se reduce a eso.

Chuparos esa y el que lo entienda que me lo explique jajajaja...

Pido perdón, no me he vuelto loco de repente más de lo que ya estaba jajaja. aunque siempre he estado muy loco, por lo menos no estoy "absolutamente" loco jajajaja... eso creo... y es irrefutable ya que

soy hombre y contingente y lo absoluto pertenece a dios.... oh... ya paro ya paro... y pido perdón que ya digo que no viene a cuento aquí nada esto último aunque yo lo disfruto, es que ya que hablamos del hombre y sus miserias, queria poner el contrapunto y corregir el refrán en ese caso al que se refiere sobre el poder "absoluto" con respecto a la corrupción "absoluta", para por lo menos tratar de sentir que el hombre todavia tiene esperanza, que en el fondo esa es mi forma de ver la política.

Es imposible entender como es posible que algunos bobos puedan llegar a corromperse tanto, porque si incluso dejamos a un lado la etica, tan tonto es el que se pringa por 1 euro como el que lo hace por mil millones ya que la contingencia de ambos jamás les dejará disfrutar ni una cosa ni la otra. No me interpreteis mal no digo que hay que conformarse robando menos, lo que digo es que lo que hay que hacer es conformarse sin robar y con lo que uno tiene si es posible, que si para cada uno es bastante para que mas....

Bueno vale teneis razón no nos conformemos que siempre mas es mejor pero cojones no lo robeis que hay formas mas inteligentes de conseguir las cosas leñe!! :laugh:

Salu2.

=====